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Zitat von Chaos 

Simons abzugeben war gar keine schlechte Idee, schließlich war er nicht mehr der
Jüngste und man war durchaus in der Lage Spieler auf ähnlichem Niveau mit besserer
Perspektive zu verpflichten. Man hat es dann halt mit Balitsch versucht, ein Move, der
so offensichtlich zum Scheitern verurteilt war, dass es an selbstschädigendes Verhalten
grenzt.

hab noch eine aussage von wiese im kopf, dass er es auch dem jungen sebastian gärnter
zugetraut hätte. pech war halt die schwere verletzung des (zu) spät hinzugekommenen
hasebes. so lastete viel in zentralen schlüsselpositionen auf den blutjungen petrak und
campana.

zumal auch pelle nilsson nach einer stabilen saison zuvor in der angesprochenen saison wieder
ein seuchenverletzungsjahr hatte.
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